

Fédération Nationale des Infirmiers



La FNI condamne les appels au boycott des soins aux JO

Paris le 06 juin 2024 - La Fédération Nationale des Infirmiers (FNI), premier syndicat national représentatif des infirmières et infirmiers libéraux, tient à réagir fermement aux agissements du Collectif Infirmiers Libéraux en Colère (CILEC) et de ses relais, qui ont annoncé leur intention de boycotter les soins aux touristes pendant les Jeux Olympiques (JO) de Paris.

La FNI souhaite rassurer tous les Français, qui seront les premiers touristes présents aux JO, ainsi que l'ensemble des visiteurs étrangers, en affirmant que les infirmiers libéraux resteront mobilisés pour offrir les meilleurs soins possibles.

En cette journée anniversaire du débarquement des Alliés sur les plages de Normandie, la FNI dénonce avec la plus grande vigueur l'affiche du CILEC. Cette affiche évoque les JO de Munich de 1936 en représentant une infirmière faisant une amorce de salut nazi, une imagerie inacceptable et choquante.

La FNI condamne ce type de représentation, qui est une insulte à la mémoire de ceux, dont des infirmiers, qui ont combattu pour la liberté et qui ternit l'image de la profession infirmière. L'Ordre National des infirmiers devra s'en saisir et décider des sanctions exemplaires à l'encontre de celles et ceux qui propagent cette propagande de la honte.

La FNI appelle à la responsabilité et à l'éthique professionnelle, réaffirmant l'engagement de chaque infirmière et infirmier libéral à servir tous les patients sans discrimination. Tout autre attitude constitue un refus de soins qui expose son auteur à des poursuites et sanctions, notamment ordinaires.

La FNI rappelle qu'elle travaille avec les pouvoirs publics et l'assurance maladie à la construction des avancées que la profession attend, notamment avec la réforme du métier et la perspective d'une grande loi de modernisation infirmière. Ces deux dossiers sont sur le point d'aboutir. C'est dans le travail et la négociation que les avancées se construisent. Aussi lorsqu'on réclame de la reconnaissance et de nouvelles missions, il faut plus que jamais s'en montrer digne et montrer l'exemple à l'occasion de JO. Il en va de l'honneur de la profession.

#Infirmierslibérauxengagés #JOprotégés

#Fièresd'êtreinfirmièreslibérales

Contact :

Daniel Guillerm Président

Portable 06 08 84 50 27